

20. April 2016

Interpellation

von Sven Sobernheim (glp)
und Markus Kunz (Grüne)

Im Jahr 2006 wurde das Grünbuch der Stadt Zürich veröffentlicht. Dieses hat zum einen den IST-Zustand erhoben und zum anderen eine Vision vertreten. Diese Vision beinhaltet Ziele für in 10 Jahren, also 2016. Daher soll diese Interpellation eine Standortbestimmung sein. Sie soll aufzeigen, welche Ziele erreicht wurden, welche nicht erreicht wurden und warum diese nicht erreicht wurden. Ebenfalls soll erläutert werden, bis wann die nicht erreichten Ziele erreicht werden sollen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen (die Antworten können kapitelweise und zusammenfassend erfolgen):

1. Das Grünbuch setzt sich in 26 Kapiteln jeweils Ziele für in 10 Jahren. Welche Ziele wurden erreicht? Welche wurden nicht erreicht und warum?
2. Wie sehen bei den erreichten Zielen die mittel- und langfristigen Perspektiven aus?
3. Wie sollen die nicht erreichten Ziele erreicht werden und bis wann?
4. Welche nicht erreichten Ziele werden als nicht erreichbar abgeschrieben und warum?
5. Sind in den letzten 10 Jahren neue Ziele aufgetaucht und wenn ja, welche?

